



AMPR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

7 Pièces

230 m²

Réf. 32-8935V-FS

1 160 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plongez dans le charme authentique de cette propriété en pierre d'environ 300m², nichée au cœur d'une forêt classée sur un terrain arboré de 1,3 hectares. Cette demeure lumineuse vous invite à découvrir un cadre de vie enchanteur, où chaque pièce raconte une histoire unique. Dès l'entrée, le rez-de-chaussée vous accueille avec une grande cuisine équipée, un bureau ouvert, et une pièce de réception traversante baignée de lumière naturelle. Imaginez-vous près de la cheminée, contemplant la vue imprenable depuis la terrasse en pierre. Vous y trouverez également une salle de bain et une salle de ...

Immerse yourself in the authentic charm of this stone property of around 300m², nestling in the heart of a listed forest on 1.3 hectares of wooded grounds. This luminous residence invites you to discover an enchanting living environment, where each room tells a unique story. As soon as you enter, the ground floor welcomes you with a large fitted kitchen, an open-plan study and a reception room bathed in natural light. Imagine sitting by the fireplace, contemplating the breathtaking views from the stone terrace. There's also a bathroom and shower room, both designed for comfort and ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

